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第２回　会館建設実行委員会

日時：　 令和 4 年 10 月 1 日（土）　１ 7：００～18：３０

場所：　　 中央会会館１Ｆ

出席： ２区５班 渡邊、２区６班 遠藤、２区８班 地蔵、２区８班　岩間、

５区２８班 畑中

議　事　録

【議題】前回の宿題事項

・会館建設に関する「補助制度」の最新資料の入手（渡邊会長）

⇒地域振興課より最新版２部を入手、資料バインダーにて会館保管

・会館の設計、入札に関する業者の「有資格者名簿」、「設計協会名簿」

をダウンロード（渡邊会長）

⇒両名簿に差異がある。「有資格者名簿」に記載がなくても、横浜市の業者

であり、会館等の建設経験がある業者であれば選択可能とのこと。

⇒バインダーにて会館保管

・設計費用の補助金利用について（渡邊会長）

⇒設計費用は補助金に含めることは出来ない（地域振興課：佐藤さん）。

中央会の特別会計（会館修繕積立金）からの支出は問題ない。
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・入札業者について

⇒設計と施工が同じ業者の方がスムーズに建設できる（地域振興課）。

ただし、入札は必須なので、必ずしも同じ業者にならない場合がある。

設計業者と施工業者が同じだと、施工内容を把握しやすいメリットがあ

る。

・会館修繕積立金の現残高について

⇒コロナでのイベント中止等の理由により積立額が増額され、現残高は

約１９８３万円となった。

・本委員会の規約案文の作成（畑中）

⇒内容を精査し、１１月１３日開催予定の評議員会に議決案件として提出す

る。

【その他確認事項】

・会館建設実行委員会の「検討開始」と「新規会員募集」の通知を回覧依頼し、

中央会ホームページに掲載する。

・中央会役員からの会員追加（２名）の件

⇒渡邊会長に選出依頼

⇒令和２年度総会にて議決された「新会館建設に関する答申書」を新会員に
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配布（担当：地蔵）

・今後の検討項目について

① 日程の見直し、

② 今年度の目標の確認

③ 新会館の設計仕様の策定

【次回の開催予定】

・主な議題：新会館の設計仕様の整理

　１１月 19日（土）１７：００～１９：００　於：中央会館

以上
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